
プロジェクト名 川端新興会

タイトル 役員会 2024年11月

開催日 2024 年 11 月 25 日 (月) 開催時間 14 ： 00 ～ 15 ： 10
場所 幸寿司 作成日 2024 年 11 月 25 日 (月)
参加者 田内さん、朝倉さん、まこさん、柴田                                                                                                  

議題

掲示板について
挨拶回りについて
イルミネーションについて
杉並第七小学校震災救援所防災訓練について
会費徴収について
夜警日程について
餅つきについて

議題1 掲示板について

結論

森口さん
返答なし

時間も迫っているため、柴田より東急住宅リースにTEL

議題2 挨拶回りについて

結論

今週中にはいきたい（水品さん）

すでにオープンしているお店のお祝い
→13軒ある（現時点非会員）

最後にお祝い金をお渡ししたのはコロナ前
すでに開店から2年以上経ってしまっている店舗さんもある
時期も時期なので、お祝い金ではなく新年のご挨拶として粗品（消耗品でお店で使えるもの）をお渡しするのはどうか？
→出席者同意

新店に限らず、既存会員にも新年のご挨拶をお渡ししてもよいのでは？

どんな粗品がよいか？
タオル
箱ティッシュ
スポンジ（グラス洗う）
洗剤

パッケージにするのもよい？
→少し手間がかかるがどうか？

新規のみ配布する
→配布は会員内で分担してご挨拶に伺う

議題3 イルミネーションについて

結論

12/2に点灯式
写真
ペンライト
警備員
チラシ配っている
区長など

28日（木）に商店街のイルミ取り付け

チラシ、ポスターが納品されたため、配布、掲示

議題4 杉並第七小学校震災救援所防災訓練について

結論

12/1　防災訓練
水品さん、田内さん　出席

森口さんにも伝達済み
→会長には出てもらいたい

議題5 夜警日程について

結論

12/26（木）、27（金）
18:00〜（30分ほど）
川端のLINEに募集
→まこさん
謝礼が出るので、事前把握できるとよい

議題6 餅つきについて

結論

出席者だけでは決められないので次回持ち越し

議題７ その他

結論

いちょう小路に提灯、
過去にTFFが行った傘の展示も

備考

阿佐谷地区町会連合会
11/22 に実施された
会長に出席依頼をしたが、出欠不明

★次回打ち合わせ日時（候補）： 12/9、12/10、12/16、12/17
予定テーマ ■年賀準備

■新年会（去年は2月の頭に実施）

■掲示板


